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CONSEIL DE LA VIE SOCIALE 
COMPTE RENDU 

Réf. : CR-CVS-03/2024 
Date : 12/03/2024 
Heure : 14h00 

Lieu : salle du PASA 
 
 

ETAIENT PRESENTS 
 

COURCIER Céline Directrice de l’établissement 
Dr WISEUR  Médecin coordonnateur 

Catherine DURIEUX Cadre de santé 
PARENT Gauthier Gestionnaire administratif 
DENYS Liliane  Représentante de l’organisme gestionnaire 
Mme CARETTE  Représentante des familles 

Mr VANDERCAMERE Représentante des familles 
WAELKENS Georgette Représentante des résidents 

 
 

1. Approbation du dernier compte rendu  
 
Le précédent compte rendu est approuvé à l’unanimité  
 

2. Point sur la situation budgétaire  
 
La Résidence a bien diminué son déficit (il se situerait aux alentours de 150 000 euros en 2023 contre 
plus de 400 000 euros en 2022).  
Les tarifs ont augmenté en 2023, et les dépenses ont été réduites. Il s’agit d’un exercice ardu car 
malgré ces restrictions, nous avons poursuivi la maintenance du bâtiment et veiller à ne pas dégrader 
l’accompagnement proposé aux résidents.  
L’objectif est toujours un retour à l’équilibre d’ici 2026.  
La Résidence a restauré un niveau de trésorerie correcte.  
La marge d’investissements restera limitée en 2024 et 2025.  
Pas de commentaires ou remarques.  
 

3. Tarification 2024  
 

Présentation de la nouvelle annexe des tarifs 2024.  
Les tarifs des nouveaux entrants ont été fixés de la façon suivante : 69,60 euros (nouveau bâtiment) 
– 66,45 euros (ancien bâtiment).  
Après étude des tarifs des EHPAD environnants, la Résidence reste bien en dessous de la tarification 
des autres EHPAD.  
Pas de commentaires ou remarques  
 

4. Point sur les prises électriques dans les chambres 
 
Notre bureau de contrôle, qui intervient dans le cadre de la prévention du risque incendie, a relevé la 
présence de prises non conformes dans certaines chambres (« triplettes »).  
Une communication sur ce sujet sera envoyée à destination des familles et des résidents, afin de 
rappeler les prises et rallonges permises. Les dispositifs non sécurisés seront retirés.  
Lorsqu’une chambre est refaite, nous ajoutons désormais des prises. Une rallonge qui répond aux 
normes de sécurité sera proposée dans chaque chambre, à l’entrée.  
Le règlement de fonctionnement et contrat de séjour seront prochainement revus en conséquence.  
 

5. Retour sur les difficultés rencontrées avec une famille de résident 
  

Information sur les difficultés rencontrées avec une famille de résident. Difficultés comportementales 
de la famille avec le résident, qui ont généré de nombreuses rencontres et courriers et des 
signalements aux autorités compétentes.   
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6. Projets en cours et à venir  

 
Les semaines à thème continueront en 2024 : la semaine sur Venise qui a eu lieu fin février s’est très 
bien passée. Une semaine sur le cirque/la fête foraine aura lieu en juin et une semaine disco sera 
organisée en octobre. Ces semaines à thème constituent de beaux projets pluridisciplinaires (toutes 
les équipes sont concernées) et sont vivement appréciées par les résidents.  
 
Un projet de peinture et de décoration des couloirs est en cours d’étude. La réfection des portes 
continue.  
 
La Résidence a entamé en 2023 une formation sur la prise en charge des résidents souffrant de la 
maladie de parkinson. L’objectif est de former l’ensemble des agents soignants sur cette thématique 
sur 3 ans, afin de pouvoir mieux accompagner les résidents atteints de cette pathologie, qui sont 
toujours plus nombreux au sein de l’EHPAD. Par ailleurs, sur 2024, plusieurs formations seront 
déployées sur les méthodes non médicamenteuses (aromathérapie, réflexologie plantaire, toucher 
massage), avec comme objectif de développer encore davantage ces méthodes complémentaires 
au soin pur.  
 
Les livrets d’accueil seront refaits en 2024 (photos et texte).  
 
Les résidents semblent satisfaits de la prestation cuisine (cf dernière commission menus). L’équipe 
sera complète début avril.  
 
 
 
  
 
 

Prochaine réunion le 18 juin 2024 à 14h 
 

 
 

 
 
 


